



福山市立鞆の浦学園 2023年度の取組

2年前からずっと手入れを続けている校内の「幸せの丘」に、2023年度はばらを植えました。

「学園や地域の人が幸せになれる場所をつくる」という目標に向かって、4年生の子ども達が芝を植えて手入れを続けています。そしてその「幸せの丘」に、2023年度にはバラ花壇を子ども達が手作りしました。



鞆の浦の海を眺めることのできる場所に芝を植えてみんなの「憩いの場所」に！



手作りのばら花壇づくり

レンガを敷き詰めて花壇の枠を作り、土に肥料を混ぜしっかり耕して花壇を作りました。花壇の場所もバラと海が見える場所にしました。

バラの植栽を行い、植え方を専門の先生に教えてもらい、2人1組で協力して一本一本ていねいに植えました。



水やりもがんばりました！

ばらを描きました！

学校に咲いた「ばら」を描きました。

花びら一枚一枚をよく見て、ていねいに描きました。

様々な色のばらがあることに気付き、自分のお気に入りの花を選んで描きました。

「ばらを描こう」作品展に応募し、地域の施設にも展示してもらいました。

福山のばら「ローズ・マインド」を広めていきたいです！

